

Jean-Baptiste André Godin à Étienne Lamy, 16 mai 1875

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (16)

Collation1 p. (180r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Étienne Lamy, 16 mai 1875, consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/48432>

Copier

Présentation

Auteur·e[Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction[16 mai 1875](#)

Lieu de rédactionInconnu

Destinataire[Lamy, Étienne \(1845-1919\)](#)

Lieu de destinationPlace du Palais-Bourbon, Paris

Description

RésuméGodin explique à Lamy qu'il est l'objet de tracasseries politiques et qu'on s'en prend à son fils faute de pouvoir l'atteindre en raison de sa position de député, et que Bardoux lui a recommandé de s'adresser à lui. Il l'avise qu'il se rendra chez lui place du Palais-Bourbon le lendemain.

NotesLieu de destination : d'après le texte de la lettre.

Support

- La copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage.
- Sur le folio 180r sont copiées la lettre de Godin à Émile Godin du 17 mai 1875 et la lettre de Godin à Étienne Lamy du 16 mai 1875.

Mots-clés

[Conflit](#), [Idées politiques](#), [Procédure \(droit\)](#)

Personnes citées [Bardoux, Agénor Benjamin Joseph \(1829-1897\)](#)

Lieux cités [Place du Palais-Bourbon, Paris](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 07/07/2023

Dernière modification le 10/10/2023

Paris le 17 Mai 1875

Mon cher Émile,
J'ai reçu de M. Grebal com-
munication de la nouvelle
persécution politique que le
parquet fait contre nous en te
prétendant notre victime.
L'affaire n'est pas aussi
simple que le croit M. Grebal
avec cette loi de l'empereur. Les
pigeons peuvent toujours être
condamnés.

Je crois donc devoir charger
un avocat de l'affaire, M.
Lamy, mon collègue, demander
une remise au tribunal
à quinzaine.

Nous ne devry donc pas vous
présenter mercredi prochain,
car si la remise, même établie
refusée, il faudrait faire défaut.

Les amitiés
Gordon

Le 16 mai 75

Mon cher collègue

j'ai assisté entre les
meilleurs politiques dans
mon département ma position
de député ne permettant pas
de ministre on cherche à
faire une victime de mon
fils. Cela, je demande mes
conseillers du ministre et de
l'autorité de ce sujet.

Je serai demain des deux
heures ½ à votre domicile
place du palais Bourbon
pour vous instruire de
cette affaire.

Votre bien dévoué
collègue

Gordon
M. Mr Lamy député